

YO LECTOR

LA VICTORIA VERDE

Señor director:

El 12 de agosto de 2009, recuérdelo muy bien: la Selección Mexicana se congració con el país luego de varias derrotas muy dolorosas anteriormente. Tal vez muchos ya lo hayan olvidado, pero precisamente es ahora cuando la curiosidad crece al querer adivinar cuál es el secreto del director técnico, Javier Aguirre. ¿Alguna motivación psicológica o tal vez una advertencia en corrección de sueldos? No lo creo, sería toda una injusticia hacerle eso a nuestros jugadores después de tan atinada participación, ¿o no? Lo importante es que México le ganó 2 goles a 1 al equipo estadounidense.

El apoyo de los mexicanos fue inaudito. Como dicen, "la unión hace la fuerza" y, hoy, igual que en los momentos más difíciles, los mexicanos estuvieron con la selección y dejaron mil cosas pendientes sólo por disfrutar del partido y de la tan esperada derrota de la selección rival.

En el Estadio Azteca hubo 100 mil almas rezando más para que el equipo metiera un gol que por su economía familiar de mañana. Era más importante ver el gol que Giovanni podría meter en honor de Belinda, que el anuncio de ayer, del secretario de Hacienda, Agustín Carstens, de un déficit presupuestal de 300 mil millones de pesos. ¿Qué importa que no haya agua en el DF y que este año se presente la mayor sequía para México? Esas cosas las veremos mañana. Es necesario considerar cómo el poder del grito de ¡gol! puede ser más grande que la prevención para cuidar nuestra economía: a pesar de que los boletos para entrar, aunque fueran en la última fila del Coloso de Santa Úrsula, costaban lo equivalente a una semana de comida para la familia, los apasionados a la también llamada Verde pagaron eso, o cualquier precio que les solicitaran, para presenciar el juego, los menos se fueron después a algún sitio a festejar.

Las caras felices y las sonrisas llenas de vida y pasión remplazaron al rostro de preocupado que mostró en el Senado el secretario Carstens ante la crisis económica prevista para México. Tal vez el catarrito diagnosticado se nos adelantó a los festejos que en toda la tarde se llevaron a cabo por el triunfo de la Selección, pero qué importa lo que pueda pasar mañana, hoy es tiempo de fútbol y hay que disfrutarlo, no importan ni el dinero ni la distancia ni la influencia de Oscar Arias, presidente de Costa Rica, ni las amenazas al presidente Felipe Calderón. Él si-

gue a través de internet la cobertura del partido mientras viaja a Colombia y grita emocionado

junto con nosotros: ¡Gol! ¡Felicidades, Selección Mexicana!

ALEXIS MARLENNE LÓPEZ CALAS
OAXACA

DA ALTERNATIVA PARA EVITAR LA ESCASEZ DE AGUA

Señor director:

Con el fin de atender el problema de la agobian-
te sequía en la Ciudad de México, tanto la Co-
misión Nacional del Agua como el Gobierno del Distrito Federal deben explorar con más imaginación algunas otras fuentes para incrementar el suministro.

Propongo, entre otros puntos, extraer el agua de donde nace el único río vivo que queda en el Distrito Federal, el Magdalena, en el Cerro de Las Cruces, agua que, a esa altura, es limpia y potable.

Para ello, es necesario realizar un estudio de impacto ambiental, pues no tiene caso mantener un río, que es severamente contaminado en los siguientes kilómetros de su trayecto, sin que proporcione mejoría al ambiente y a la ciudad, pues su caudal se desaprovecha y el agua, ya contaminada, se deposita en el drenaje de la capital a la altura de los Viveros de Coyoacán.

Y es que llegará el día en que las entidades federativas que surtan de agua al Distrito Federal se la nieguen, al considerarla como de ellos y no sentirse con la obligación de suministrarla a los capitalinos.

Atentamente

RAMÓN SERRANO BÉJAR
MÉXICO, DF

Escribenos

Te invitamos a interactuar con el nuevo **Excélsior**. Te pedimos que tu texto no rebase las 400 palabras. Por tu seguridad, y el respeto a nuestros lectores, acompaña tu correo de una copia de tu credencial de elector. Nos reservamos el derecho de publicar o editar



Fecha 14.08.2009	Sección Primera	Página 6-7
----------------------------	---------------------------	----------------------

los contenidos. Las opiniones publicadas serán
responsabilidad de su autor.
Te puedes dirigir a:

yo.lector@nuevoexcelsior.com.mx